

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 37/2023 vom 02. März 2023

Verstärkung in der Rathauspitze

Eberswalde bekommt einen neuen Dezernenten für Soziales, Bildung und Kultur. In ihrer Sitzung am 28. Februar 2023 hat die Stadtverordnetenversammlung dem Personalvorschlag des Bürgermeisters für die Besetzung der Dezernatsleitung einstimmig zugestimmt. Ab voraussichtlich Mitte März 2023 wird Herr Bernd Schlüter das neu gebildete Dezernat IV verantwortlich leiten. Zu diesem gehören neben dem Amt für Kindertagesstätten und städtische Grundschulen auch das Kulturamt sowie das Amt für Generationen, Sport und Integration.

Herr Schlüter ist gebürtiger Pinneberger und 2015 - nach einem dreijährigen Abstecher in die Hauptstadt - nach Ostbrandenburg gezogen. Der studierte Soziologe war über viele Jahre als Redakteur und freier Journalist tätig, bevor es ihn 2016 in den öffentlichen Dienst zog. Als Amtsleiter für Familie, Bildung und Kultur in Grünheide sammelte der mehrfache Familienvater Berufs- und Führungserfahrung in einer öffentlichen Verwaltung.

„Ich bin überzeugt, dass die Stadt Eberswalde vom fundierten Erfahrungsschatz Bernd Schlüters profitieren wird und freue mich, ihn als neues Mitglied im Team der Rathauspitze begrüßen zu können. Gemeinsam mit ihm sowie dem neu geschaffenen Dezernat IV, werden wir tatkräftig daran arbeiten, unsere Stadt noch attraktiver für Familien und im Sinne einer nachhaltigen Solidargemeinschaft zu gestalten sowie die Möglichkeiten für lebenslanges Lernen ausbauen.“, so Bürgermeister Götz Herrmann.

Große Aufgaben warten auf Herrn Schlüter. Er selbst hat es sich zum Ziel gesetzt, Eberswalde als familienfreundliche Stadt und herausragenden Bildungsstandort in der Region weiterzuentwickeln. So soll zum Beispiel eine Verbesserung der sozialen und kulturellen Infrastruktur mithilfe hochwertiger Fördermittel-Projekte erwirkt werden.

Der Personalentscheidung durch die Stadtverordnetenversammlung war ein formelles mehrstufiges Auswahlverfahren vorausgegangen, in dem sich Herr Schlüter als der qualifizierteste und geeignetste Bewerber durchsetzen konnte.

Mit dieser personellen Verstärkung gebührt ein großer Dank Herrn Prof. Dr. Jan König, der die nunmehr im neuen Dezernat IV gebündelten Aufgaben bis zur Übergabe an Herrn Schlüter herausragend aufgebaut, weiterentwickelt und zukunftsfest aufgestellt hat. Im strukturell ebenfalls neu gebildeten Dezernat II unter Leitung von Herrn Prof. Dr. König sind nunmehr die Schwerpunkte in den Bereichen städtische Wirtschaftsförderung, Stadtmarketing und Tourismus, die Bereiche Ordnung und Sicherheit mit Ordnungsamt und Feuerwehr sowie der städtische Zoo gebündelt.